

[Voir les versets relatifs](#)

Tribu syrienne, à l'Ouest du pays de Basan (De 3:14, [Jos 12:5 13:11,1Ch 2:23](#)), dans l'actuel Djôlân. Les Guésuriens ne furent pas chassés par Manassé, et ils étaient encore indépendants au temps de David : d'après [2Sa 3:3](#) en effet, il épousa une fille d'un roi de Guésur, qui fut mère d'Absalom. Celui-ci, après l'assassinat d'Ammon, se réfugia à Guésur ([2Sa 13:37 15:8](#)). Certains auteurs croient à l'existence d'une autre ville du même nom, au Sud, près du pays philistin, d'après [Jos 13:2](#) et [1Sa 27:8](#) ; mais elle est totalement inconnue.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)



Versets relatifs

Josué 12

⁵ Il dominait sur le mont Hermon, sur Salca, sur tout le Basan jusqu'à la frontière des Gueshuriens et des Maacathiens et sur la moitié de Galaad jusqu'à la frontière de Sihon, ro de Hesbon.

Josué 13

² Voici le pays qui reste : tous les districts des Philistins et tout le territoire des Gueshuriens

¹¹ Il couvrait aussi Galaad, le territoire des Gueshuriens et des Maacathiens, tout le mont Hermon et tout le Basan, jusqu'à Salca ;

¹³ mais les Israélites ne chassèrent pas les Gueshuriens et les Maacathiens, et ils ont habité au milieu d'Israël jusqu'à aujourd'hui.